

Liebe Gemeindemitglieder,

mein Name ist Antonella Fellenberg und es war mir eine große Freude, die letzten vier Wochen hier in der Kirchengemeinde ein Praktikum absolvieren zu dürfen. In dieser Zeit habe ich nicht nur zahlreiche neue Menschen kennengelernt, sondern auch wertvolle Erfahrungen gesammelt und einen tiefen Einblick in das Leben der Gemeinde gewonnen.

Besonders bereichernd war die Möglichkeit, mein Praktikum mit einem eigenen Projekt abzuschließen, indem ich ein Osterbasteln für Kinder gestaltet habe. Es hat sehr viel Spaß gemacht mit den Kleinen ins Gespräch zu kommen und kreativ zu sein. Ich habe mich sehr gefreut, dass so viele daran teilgenommen haben.

Außerdem möchte ich mich herzlich bei allen bedanken, die mich während meines Praktikums begleitet haben, sowie bei allen, die mir die Möglichkeit gegeben haben, an ihren Gesprächen teilzunehmen und mir ihr Vertrauen geschenkt haben, auch in emotionalen Momenten. Diese Erfahrungen und Begegnungen haben mich sehr bereichert und geprägt und werden besonders für meinen weiteren Werdegang von Bedeutung sein.

Mit herzlichen Grüßen

Antonella Fellenberg